



Presidente Petro denuncia que se viene fraguando un golpe de Estado ‘a la colombiana’

Armenia, 12 de septiembre de 2024

El presidente Gustavo Petro dijo durante el Encuentro Nacional de Medios Alternativos, Comunitarios y Digitales este jueves en Armenia (Quindío), que se viene fraguando un golpe de Estado, no al estilo de Chile, Brasil o Perú, en donde los generales de la Policía y del Ejército buscaron tomarse el poder y sacar al presidente, sino que en Colombia utilizan métodos como los empleados cuando él fue Alcalde de Bogotá y fue destituido de forma irregular por el entonces Procurador General de la Nación.

“Es un golpe de Estado a la colombiana. Primero desaforaron al presidente que la Constitución protegía, porque había un fuero integral que impide que cualquier instancia administrativa juzgue al presidente y hoy estoy siendo juzgado por una instancia administrativa ilegítima en ese papel, porque tres magistrados firmaron un concepto o un fallo, sin competencia, quitándole el fuero constitucional al presidente de la República, sin ley y sin reforma constitucional alguna”.

Frente a cerca de 1.500 asistentes al encuentro de comunicación popular en la capital del Quindío, el mandatario recordó las alianzas que se han tejido entre medios de comunicación tradicionales y el poder en el país, que han tenido como objetivo invisibilizar los logros del Gobierno y silenciar al Presidente.

“Una tarea que todos los días hacen los grandes medios de comunicación es tratar - hasta ahora infructuosamente- de quitarle a este gobierno el apoyo popular. Ellos

saben muy bien que si lograsen quitarle el apoyo popular al gobierno aquí habría un golpe de Estado inmediato”, manifestó.

Sobre el papel de la prensa perteneciente a los grandes grupos económicos y políticos que han manejado al país por años, advirtió que “esta solo coge la versión que perjudica al Presidente, porque quiere instalar en la mente de los colombianos que el Presidente violó la ley -y no la violó- para producir un proceso político de destitución en la Comisión de Acusaciones de la Cámara”.

Y agregó que buscar quitarle el apoyo popular al Presidente es un “abrebocas” y una “antesala” al golpe de Estado.

Victoria popular

El mandatario recordó que el triunfo popular de 2022 fue un hecho histórico “que permitió que por primera vez la fuerza popular se liberara de la manipulación de los compradores de votos y del engaño de los medios y se liberara a partir de votar por Petro. Esa inmensa fuerza de once millones y medio de votantes que ningún Presidente en la historia de Colombia ha tenido”.

Explicó que los jóvenes cambiaron la barricada por la urna y le dieron la victoria en 2022: “Un millón de jóvenes, hombres y mujeres, me dio la victoria porque no querían más masacres, no querían más asesinatos, no querían más un país hundido en la muerte dictaminada desde el poder”.

‘No pasarán’

Al ‘no pasarán’ que gritaron los presentes en el encuentro de comunicadores el Jefe del Estado respondió que ese ‘no pasarán’ tiene que ver con la defensa de la Constitución del 91 (de la cual él se declara hijo y hermano) y del voto popular.

“No se puede repetir un 19 de abril de 1970, porque sabemos que nos llevó a una violencia por generaciones, como llevó a la violencia por generaciones el asesinato de quien iba a ser presidente de Colombia, Jorge Eliécer Gaitán. Lo sabemos en nuestra propia historia, está marcado en nuestra memoria y en nuestra sangre, pero quieren repetirlo en estos tres meses los ignorantes que no saben que están desatando un golpe de Estado”.

Y concluyó: “Quiero ser claro en este concepto: no hay otra forma de detener un golpe de Estado que nos lleve a generaciones por delante de violencia sino con una revolución del pueblo; el pueblo movilizado de manera generalizada, que no es una marcha más o llenar de nuevo la plaza de Bolívar, sino un pueblo que apunta a tener el poder y tener el poder es tener el poder de comunicar, de no dejarse silenciar y de decir verdades verdaderas. La hora del pueblo colombiano ha llegado y nosotros estaremos al lado de él”.